



## Otto Warmbier : le jeune américain libéré de Corée du Nord en très mauvaise santé



**Un étudiant américain, Otto Warmbier, a été libéré de Corée du Nord après presque un an et demi de détention. Son état de santé est critique.**

Son crime? Avoir prétendument voler une affiche de propagande dans un hotel. Sa peine? 15 ans de travaux forcés en Corée du Nord. Otto Warmbier n'avait que 21 ans quand il a été arrêté, et après plus de 17 mois, il a été libéré.

Cependant, il revient sur le sol américain dans un état de santé catastrophique. Cela fait un an qu'il est dans le coma après avoir attrapé le botulisme. Sa famille n'a appris la nouvelle que la semaine dernière, alors qu'ils n'avaient jamais pu avoir la moindre information sur Otto Warmbier pendant toute sa détention.

### À LIRE AUSSI

**L'entraînement inhumain des troupes d'élites de l'armée de Corée du Nord**

Il aurait été battu et de nombreuses questions se posent quant à son traitement.

Ses parents ont déclaré : *"Nous voulons que le monde sache à quel point nous et notre fils avons été brutalisés et terrorisés par le régime paria nord coréen. Nous sommes heureux qu'il soit avec des gens qui l'aiment."*

Le 16 juin 2017 à 16:21 • Aurelien Bouron

### À lire aussi

L'effrayante ultime menace de Kim Jong-un envers les Etats-Unis

Voici d'où viennent tous les missiles et armes de la Corée du Nord

L'horrible cadeau de la Corée de Nord aux "salauds d'Américains" pour le 4 juillet !

La Corée du Nord planifie officiellement une attaque contre cette cible très précise

La Corée du Nord tire un missile au-dessus du Japon !

Poutine a trouvé une solution pour régler le conflit entre les EUA et la Corée du Nord

Donald Trump menace de "détruire totalement" la Corée du Nord

Crise nord-coréenne: "l'homme-fusée" Kim Jong-un répond à Donald Trump

Donald Trump "a déclaré la guerre à la Corée du Nord"

Les images exclusives de la fête en Corée du Nord pour les 72 ans du régime

Un haut fonctionnaire du Sénat soupçonné d'espionnage pour la Corée du Nord vient d'être arrêté



Les Etats-Unis envisagent une première frappe contre la Corée du Nord



La Corée du Nord se dit "prête à couler" le porte-avions américain qui se rapproche du pays



La Corée du Nord menace de rayer les Etats-Unis de la carte

[gsnews](#)



PUBLICITÉ



CONTACT



CONDITIONS GÉNÉRALES



PROTECTION DES DONNÉES



Recevez le meilleur de Gentside chaque jour au chaud dans votre boîte mail.

[S'abonner](#)

